







## 金色の海あきるを中止なかしつみ



文藝十

翁

六

深

字

數

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色

の

國

の

金

色



## 教育會議

ロスアンゼルス (西)

熱誠溢れし

去る九日より十三日まで五日間

ホワイトポイントに於て開催せし

萬加教育大會は非常の好成績

を以て十三日正午閉幕

年間開會せる教育會は其の趣を異

に何れも滿腔の赤誠を發揮し

第二の民族養成の點より何し

國語の教授を重んじて研究せし

事とて其の結果を亦

美はしきものあり十三日午後三

時間會の父兄會に於て島野教育

部長は其の決議事項の大要を就

き左の如く報告せり

兒童教育方針今後の児童教

育方針は米國市民養成の目

的にて單に日本語を教授するに止

まゝ家庭の精神的融和に寄る事

その決議の下に之れを行ふ事

も最も學園をして日本の教育を

施すものにあらず英語に顯せさ

る父兄と米人間の聯絡を要すべ

き特徳あるものを養成して兩國

の親善を圖らんとするを目的的

の修得をもなし居るが外界に

於ては英語を語る事を不規則

る日本語を覺へねれる事とて其

の語學に於て日本語と米國

出生の兒童とは非常な相違ある

日本兒童は家庭に於ては日本語

の修得をもなし居るが外界に

於ては英語を語る事とて其

◆四股の響  
市中は人出で賑々

（日）市況・變遷・期待・人口・輸出・輸入等の動向を示す。また、前記の外に、日本と世界の貿易動向、通商政策、通商関税等の問題についても、その動向を示す。

This image shows a horizontal strip of Japanese newspaper from 1912. It contains several columns of text, some with headings like '薬店' (Drugstore), '中島施術所' (Nakajima Treatment Clinic), '本銀行' (Main Bank), and '石川醫院' (Ishikawa Hospital). There are also sections for classified ads, such as '求人' (Job Ads) and '賃貸' (Rental Ads). The text is in a traditional Japanese font and includes some Western-style numbers and abbreviations.

